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Compte-rendu des Délégués du Personnel du mois D’août 2008 

 

1.  PA et ARI : 

- Est-ce que tous les PA sont habilités ARI ? 

- Point sur recyclage des PA et ARI. 

Réponse Direction : Oui. En juin : recyclage PA 40 % et ARI 49% effectué  

Commentaire CFDT : 51 % des formations restent à faire. La Direction y arrivera t’elle en 4 

mois ?  

2. Vêtements de travail : A quelle date arrive les nouveaux bleus ? 

Début septembre avec le kit sécurité. 

3. TPM Polaris et BH : 

- A quand la suite des formations TPM sur Polaris, date et nombres d’intéressés ?  

- Etat d’avancement du groupe de travail TPM sur BH ? 

Formation planifiée pour la fin de l’année sur Polaris. Prochaine réunion du groupe de travail 
BH le 10 septembre. 

4. Prime transport : Dans le cadre de l’harmonisation de la plateforme Belle Etoile, nous 
vous demandons la création d’une 7 ème zone pour le nord de l’usine. 

Non 

Nous reposerons donc la question le mois prochain. Les salariés concernés par cette 7éme zone 

attendent avec impatience.  

5. Assistance technique : Nous vous demandons le renfort de l’assistance technique Polaris 
après le démarrage suite aux différentes modifications réalisées. 

Pas de renfort prévu. 

Nous estimons qu’un renfort est nécessaire. 
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6. Covoiturage : Nous demandons la création d’un fichier informatique de covoiturage sur le 

site dans la même idée que les aéroports de Paris. 

Réponse Direction : Retour de l’étude fait et aboutissement fin de l’année. Les axes se 
dégageant : covoiturage, navette, gestions du parc de véhicules, vélos et scooters électriques. 

Commentaire CFDT : Ce dossier avance, la Direction devrait d’ores et déjà penser à 

l’installation de prises électriques pour recharger les scooters et s’orienter sur un parc de 

véhicules électriques. 

7. Local 2 roues : Existe-t-il un local pour garer les 2 roues sur BH ? 

Oui à SG 80 

A quand la lumière ? 

8. BH polyvalence : Les formations à la polyvalence sont-elles arrêtées sur BH ? 

Non, prochaine réunion AMP au mois de septembre pour définir les besoins. 

Il serait grand temps de terminer des formations qui durent depuis quelques années… 

9. EAA : Pourquoi le retour n’est il toujours pas fait sur BH ? 

- Combien de personnes ont eu de réponses acceptées sur les formations 

demandées ? 

Sera fait courant septembre. 

Une année pour que les salariés obtiennent le retour de la Direction sur leurs demandes en 

formation, n’est ce pas un peu long !!!  

10. Sandwich : Machine à sandwich et boisson pour Polaris et BH, ou en est on ? 

Une machine sera installée sur Polaris courant novembre. 

Enfin on avance.  
11. Tex : Où en est-on sur la future formation Tex 2008-2009 ? 

Formation en 2009 et définition des critères d’évaluation en cours. 

Encore une année de perdue pour les salariés et une année de gagnée pour la Direction.  

 

Bonne rentrée à tous 

Prochaine réunion DP fin septembre  


